



茶臼台公園

(4/6)

社協だより

こいえ

第35号

発行日／平成27年1月4日
発行者／己斐上学区
社会福祉協議会
会長 日山 義彦
編集／広報委員会

新年のごあいさつ



己斐上学区 社会福祉協議会
会長 日山 義彦

ここ己斐地区には、己斐断層という地震災害の元凶があり、これが動くと市の想定では震度六強で、己斐地区の建物被害が、全・半壊五五九〇、火災二二七、土砂災害五三三となるております。

新年明けましておめでとうございます。上学区の皆さまには、ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

平成二十六年度の総会におきまして、国武前会長の後任に選出されました日山です。

平素は、私ども社会福祉協議会の事業推進につきまして温かいご支援ご協力をいただき、ありがたく厚くお礼申し上げます。

さて、昨年八月二十日の「広

島豪雨土砂災害」により、多くの犠牲者を出しました。この災害で地域コミュニティがいかに大切かということを実感しておられる方も多いのでないでしょうか。

引き続き学区の皆さんとの連携を深め、住みよい環境づくりに努めてまいりますので、ご支援ご協力を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。

この上学区も、己斐まちづくりをはじめとする危機管理を重点に「二十一世紀の己斐を創る会」で街づくりの安心安全への取り組みを進めております。

ここ己斐地区には、己斐断層という地震災害の元凶があり、これが動くと市の想定では震度六強で、己斐地区の建物被害が、全・半壊五五九〇、火災二二七、土砂災害五三三となるております。

町内会だより

日生東町内会

中川氏、 国交大臣より表彰

平成二十六年度「都市緑化月間」に際し、都市公園の整備等に顕著な功績があつたとして五組の中川直之氏（九十歳）が、国土交通大臣より感謝状を受領されました。



中川氏はおよそ二十年間にわたり、一人で公園の清掃を毎日のようにされ、その功績が認められ今回の受賞となりました。

さる十一月七日、日生東公園において西区役所岩崎区長より国土交通大臣からの感謝状と記念品、町内会國武会長

◆八月下旬に開催された全国中学校体操競技大会に二十五組の國武弥乃理さん（鈴峯女子中学三年）が、三年連続で出場し活躍されました。



◆七月下旬に開催されたインターハイ（高校総体）に二十四組の佐々井雄大君（皆実高校三年）がバスケットボールの主将として出場し堂々三位に入賞しました。

◆八月下旬に開催された全国中学校体操競技大会に二十五組の國武弥乃理さん（鈴峯女子中学三年）が、三年連続で出場し活躍されました。

スポーツで町内の 子どもが大活躍

◆七月下旬に開催されたイン

ターハイ（高校総体）に二十四組の佐々井雄大君（皆実高校三年）がバス

ケットボールの主将として、二十二組の鈴木健太君（沼田高校三年）が剣道の主力選手として出場し活躍されました。

六月八日、己斐団地町内運動会を行いました。梅雨時期でもあり曇天で降雨の心配のなか開催しましたが、皆さんの熱意が勝り天気も回復しました。また高齢者も多く出場され、若年層に劣らない気力で大盛況のまま終えることができ、親睦を図る目的も達成できました。

町内運動会

己斐団地町内会

会長 山縣 正憲



この広場も売却の状況になりますが決定するまでは使用できますので、元気で明るい安心・安全の町内会を築いていける集いの場としてまいりたいと思います。

町内グランド ゴルフ大会

上四区町内会

会長 山本 誠

十月二十五日に町内グランドゴルフ大会があり、みんなの笑顔いっぱいの大会でした。



閑静園秋祭り

閑静園町内会

会長 平賀 光登

町内三天行事の一つをご紹介。
旭山神社大祭にあわせて閑静園の秋祭りを十月十九日に実施。当時は好天に恵まれ、早朝より多数の皆さんのがご参加。

五輪口説きでスタートし閑静園木遣りで町内全戸を廻る。お家の前で子ども達にお声をかけてください、「ヤツトコ

セーチョーヨーイヤナー」と「子ども神輿を練り上げ楽しい思い出の一日に。

旭山神社の分祀「山の神の

祀」に神輿を奉納し、全員そろって柏手を打ち樹木を響かせて参拝。木遣りの会の皆さんがあ

後の歌を声高らかに歌いあげて終了した。



築後三十年の明山集会所 (大修繕の巻)

明山台町内会

会長 谷口 豊

築後三十年の集会所建物が不調を訴え始めたのは去年の春のこと。



グランドゴルフ大会

大迫団地町内会

会長 大瀬戸 宏

四月十三日に開催した町内会総会の議決に基づき、恒例の春季グランドゴルフ大会を

五月二十五日、己斐上中学校グラウンドで三十六名の町民参加により開催。

夏祭りを八月九日に開催の予定だったが、雨のため急遽中止。

秋季グランドゴルフ大会は、

予定通り三十六名の町民参加により春季と同じ場所で十月十九日に開催。六チーム編成

で二ゲームを実施。各チームに賞品・参加賞が贈られ、和気あいあいのうちに散会となつた。

グランドゴルフ大会で参加

者が使用するクラブ、ボールは六十人分を町内会で確保している。

トイレが詰まつて流れない：集会室の床がフワフワ浮いて底が抜けそう：壁紙が薄汚れて居心地が悪い…。家の中ばかりか、外側の樋が破れている…：加えて、外壁や屋根の塗装が防水機能をなくして雨が漏るかも…と次々と苦情続出。この際、思い切って何とかしようと七人の役員会で衆議一決、大修繕を決断した次第。

年明け一月に例年通り、とんど祭りを予定しているほか、毎月一回、第二土曜日に町内の

後六十年を超える方々も、その手当てをどうぞお忘れなく！

やまなみ町内会

会長 桃田 章

平成二十六年度の町内会に新たな動きがありました。防犯・防災のために夜間パトロールを青年部（子育て真っ最中）が主体となり、行動を起こされたこと。また、中断されていたゴルフ同好会が復活したことなどで町内の行事に若い人が参加される礎になれば今後展望も明るいと考えています。



秋祭り
緑ヶ丘町内会
十一月十九日(日)に秋祭りを行いました。当日は快晴で、

若い方に今後の活躍を期待します。



秋祭りで子ども達が楽しみにしていました。休みこしは、天候にも恵まれ、元気よく町内を一周した後、いよいよ園を訪れ、入園者の皆さまが子ども達と各々記念写真を撮り、喜んでいただきました。青年部のみなさん「ワッショイ!! ワッショイ!!」

子どもみこしが町内を練り歩き、収穫に感謝しました。
練り歩きの後、己斐上五丁目集会所にて食事会を行い、町内の融和・懇親を図りました。

子どもみこしが町内を練り歩き、収穫に感謝しました。
練り歩きの後、己斐上五丁目集会所にて食事会を行い、町内の融和・懇親を図りました。

夏季球技大会

会長 勝乗 賢美

七月二十日(日)己斐上小学校グラウンドにて夏季球技大会が開催されました。一年生から六年生まで元気いっぱいプレーし、一生懸命応援しました。

西区の大会では、フットベーネボールのチームが優勝し、広島市の大会にも出場しました。

一月十一日(日)には、己斐上小学校体育館で冬季競技大会(大縄跳び)が開催されます。子ども達が頑張る姿にご声援をよろしくお願いします。



とうございました。また、同期に一年生の野外活動が似島ありました。次は六月の体育祭ですが、開催中には晴れ、終了後に雨になるといった守られた天候で行われました。

八月末は吹奏楽部による夕暮れコンサートが地域の皆さんにもお越しいただき、気持ちのよい雰囲気のなかで行われました。

十月は己斐上フェスタ(文化祭)です。各クラス対抗の合唱コンクール・生徒会執行部による「いじめ」をテーマ

今年も各学年二クラスの百七十名が勉強にクラブに励みつつ穏やかで落ち着いた中学校生活を送っています。大きな行事としては三年生の職場体験学習が五月に行われました。関係者の皆さまありがとうございました。



中学校PTA活動報告

会長 藤岡 浩明

今年も各学年二クラスの百七十名が勉強にクラブに励みつつ穏やかで落ち着いた中学校生活を送っています。大きな行事としては三年生の職場体験学習が五月に行われました。関係者の皆さまありがとうございました。

にした発表。そして、生徒全員による己斐上ソーランでは、子ども達のエネルギーに感動させられました。

十一月は二年生の修学旅行ですが、行き先は鹿児島でした。特攻隊の基地、知覧ではいろいろと考えさせられたことと思います。

こうした行事とともに日々のなかで、楽しみながら悩みながら青春を走り始めた子ども達が今年も己斐上にいます。

小学校PTA

PTA活動報告

会長 池森 正喜

己斐上小学校PTAは、今年度から八年間会長を務められました前本さんよりバトンを受け継いだ私が会長の重責を担うこととなり、新しい船出となりました。

最初は不慣れなこともあります。

たくさんの方々にご迷惑をおかけすることもありましたが、前会長・前執行部・現執行部、そしてPTAの皆さまからのご協力もあり、ようやく軌道に

乗つてまいりました。

十一月十五日(土)には、毎年恒例、PTAとしては一大イベントの「楽校祭」を開催しました。天候にも恵まれ、地域の皆さんにも多数ご来校いただきました。誠にありがとうございました。

今年は、待望の小学校合唱団による合唱にはじまり、一年生から六年生のステージ発表がありました。子ども達が一生懸命合唱・合奏する姿を見て感動しました。ご観覧いたいた皆さまの応援・拍手の大きさは、感動の大きさを表していましたものと思

ザー、遊びのコーナーで、子ども達・地域の皆さんに一日限りの校内での祭りを楽しんでいただきました。グラウンドでは「おやじの会」による遊びのコーナーで、日ごろは運動不足のお父さん達と子ども達が一緒に汗を流すふれあいの場となり、大盛況のうちに終了できました。

今後も学校そして地域と協力して子ども達を見守り、育てるといけるよう努力し、さらに地域活動の一端となるために子ども達にとって関係の深い中学校PTA様・子ども会育成協議会様とも新たな活動をしていきたいと思っていきますのでご指導ご鞭撻を賜りますようよろしくお願ひ申し上げます。



己斐上女性会

楽しく和やかにおせち料理講座

会長 山口 豊子

公民館の工事も終わり、私たちの手できれいにさせていたいた実習室で、一足早く簡単おせち料理の講習会を行いました。

講師は、おなじみの正木順子先生。講師オリジナルおせちは、簡単リーズナブル、美しくておいしい…。

まさに目からウロコで、参



加者の笑顔も一段と輝きました。来年のお正月は、紙門松と手作りおせちで家族そろって笑顔で迎えたいものです。

己斐上母親クラブ

つくつて食べよう おいしいごはん

食育担当 国広 美佳

己斐上食育にここにこ隊では、
十月四日(土)三滝少年自然
の家にて、石窯で焼く「ペッ
トボトルピザ」教室を行いま
した。

ペットボトルの中に材料を
全部入れ、八十分腕が痛く
なるくらい一生懸命振りまし
た。生地を見て、うまくこね
ました。



られていない人がいたら高学
年のお兄さんお姉さんが「貸
して」と交代して振り、助け
合つてとてもいい生

地ができました。

玉ねぎ・ピーマン・

ベーコンなどたくさ
な形・大きさに切り、
トッピングを楽しみ
ました。マッシュマロ
をのせたピザも好評
でした。

爽秋の風のなか、
石窯でのピザ教室

を私たち食育ボラ
ンティアも子ども
達と一緒に満喫した
一日でした。

昨年は事情によりお休み
となってしまいました。その



第二十五回 もちつき大会

会長 山下 正司

十二月七日(日)快晴、小
学生とその親を対象とした第
二十五回「もちつき大会」を
開催しました。

今年は天気にも恵まれ、児
童館・おやじの会・PTAそ
して地域の方々の協力も得て、
機材の搬入・片付けまで、わ
いわいがやがや、にぎやかに
餅つき本番・片付けまで、わ
いわいがやがや、にぎやかに
開くことができました。

各自が持参した椀に、つき
たての餅を七輪で焼き、大鍋
汁を注ぎます。友達と食べて
いる子、お父さんお母さんと
食べている子、おかわりをす
る子…。「お餅つかせて」とい
う子…。用意した子ども用杓
(ウサギきぬ)を拒否、どうし
ても大人用でという低学年の
子。自分の背丈より大きいの
ですが…。いい思い出の一つ
になればうれしいですね。

影響か、例年百八十～百九十
人の参加者に対して今年は
百三十人程度となってしまっ
たのが少々残念です。

協力していただいた方々に
「感謝」です。



◆編集後記

これからも社協だより
「こいうえ」は、地域の情
報発信の場にしていきた
いと思いますので、ご意
見・ご感想等がございま
したら事務局までお願ひ
します。

また、寄稿の方も併せ
て募集していますのでよ
ろしくお願ひいたします。

事務局 日山 義彦

己斐上地区青少協

